

– Nachruf –

Barbara Erbse hat uns im 83. Lebensjahr am 30. Januar für immer verlassen

Wir verlieren mit ihr nicht nur ein Gründungsmitglied unseres Vereins. Sie hat besonders in den Anfangsjahren unsere Partnerschaft mit unzähligen, wunderbaren Fotos dokumentiert und damit einen großen und wertvollen Anteil an unserem umfangreichen Bildarchiv. Auch in der Partnerschaft mit Allauch in Südfrankreich war sie lange Jahre engagiert dabei. Barbara hat trotz eingeschränkter Möglichkeiten Gäste aus Trogir beherbergt und pflegte langjährige, herzliche und enge Freundschaften in unserer kroatischen Partnerstadt.

Bis zuletzt wollte sie immer mithelfen, auch wenn die Kräfte schon nachgelassen hatten. Ein Besuch beim Stammtisch war ihr immer wichtig und auch da war sie bis zuletzt dabei.

Wie geschätzt sie war, zeigen die zahlreichen und sehr herzlichen Zeichen der Anteilnahme, die uns aus Kroatien, aber auch aus unserer französischen Partnerstadt Allauch erreichten.

Barbara war ein großes Stück Partnerschaft, sie war ein Original und wir werden sie nicht vergessen. Leb wohl!



Foto: Verein Partnerschaft mit Trogir e.V.

Partnerschaftsverein Trogir

„Bild des Monats“

Wir haben zwei exzellente Fotografen in unserer Partnerschaftsfamilie, die uns in der Vergangenheit immer wieder mit wunderbaren Bildern erfreuten: Thilo Bauer aus Baldham und Joško Herceg aus Trogir. In unserer Reihe „Bild des Monats“ präsentieren sie ein für sie in diesem Monat bedeutsames Motiv und symbolisieren so auch auf diesem Weg die Verbundenheit zwischen unseren beiden Kommunen.



Joško Herceg zeigt uns ein in Trogir äußerst seltenes Wetterphänomen: Nebel. Eine „Trogiranka“ fotografiert die fast verhüllte Lorenz-Kathedrale und das Rathaus beim Spaziergang mit ihren Hunden. Foto: Joško Herceg, Trogir



Thilo Bauer stimmt uns mit glücklichen Hühnern dagegen auf den Frühling ein. Foto: Thilo Bauer, Baldham

